

La Cruz refuerza su Campaña de Invierno con tres estrategias

Desde la administración comunal también recordaron que los canales habituales de atención siguen operativos

Con la llegada de las bajas temperaturas y el aumento de las enfermedades respiratorias, el Departamento de Salud Municipal de La Cruz activó su Campaña de Invierno 2025, centrada en tres ejes fundamentales: vacunación, refuerzo de la atención médica y uso responsable de los servicios de urgencia.

El primer pilar de esta estrategia es la vacunación, considerada clave para prevenir cuadros graves o incluso fallecimientos a causa de virus respiratorios. Por lo mismo, desde los centros de salud de la comuna se está impulsando la inmunización contra la Influenza, Covid-19, Virus Respiratorio Sincicial (VRS) y neumococo, especialmente entre los grupos de riesgo: personas mayores, niños pequeños y pacientes con enfermedades crónicas.

"El objetivo de esta campaña es evitar que las personas enfermen gravemente o fallezcan. Por eso tenemos activas cuatro campañas de vacunación. Invitamos a nuestros vecinos y vecinas a acercarse a los centros de salud para recibir estas vacunas", señaló el Dr. Diego Ramírez, director del Departamento de Salud Municipal de La Cruz.

El segundo componente de la campaña consiste en el fortalecimiento de la atención clínica, lo que ha implicado un aumento en las horas de médicos y kinesiólogos. Esto ha sido posible gracias a una reorganización interna instruida por el Ministerio de Salud, lo que permitió suspender reuniones administrativas y reprogramar controles no urgentes, priorizando así las consultas relacionadas con enfermedades respiratorias.

"Este segundo eje tiene que ver con reforzar la cobertura médica, aumentando las horas disponibles tanto de profesionales médicos como de kinesiólogos. Esto nos permite atender de manera oportuna a quienes presentan síntomas respiratorios y evitar complicaciones", explicó el Dr. Ramírez.

Y el tercer enfoque de la campaña apunta al uso ade-

cuado del sistema de urgencias. Por lo mismo, se habilitó recientemente un Servicio de Urgencia Rural, destinado a atender casos que no pueden esperar como fiebre alta en menores, dificultades respiratorias severas u otros síntomas que representen un riesgo vital.

"La última parte de la estrategia tiene relación con un uso más eficiente de los servicios de urgencia. Por eso estamos difundiendo campañas informativas sobre los síntomas ante los cuales sí es necesario

acudir a urgencias, y cuándo es posible postergar la atención sin poner en riesgo la salud", agregó el director del Departamento de Salud Municipal.

Desde la administración comunal también recordaron que los canales habituales de atención siguen operativos para la entrega de horas médicas, controles y consultas generales, por lo que llamaron a la comunidad a informarse, vacunarse y mantener las medidas preventivas durante toda la temporada invernal.



El Departamento de Salud Municipal de La Cruz ha implementado una serie de acciones preventivas de cara al invierno.